

## Förderverein der Feuerwehr Cronenberg

### Erster Infobrief 2021

In einem aktuellen Brief an die Vereinsmitglieder, Förderer, Gönner und Spender des Vereins, informiert der Vorstand über die derzeitige Situation der Cronenberger Wehr.

Die Feuerwehr Cronenberg befindet sich unverändert in einem besonderen Pandemie-Status. Der Einsatzbetrieb erfolgt unter personell reduzierten Ansätzen und für die Wache besteht nach wie vor Betretungsverbot, außer für Einsatztätigkeiten. Die Aus- und Fortbildung erfolgt weiterhin virtuell, wie die Zugführung berichtet. Das historische Löschfahrzeug konnte zwischenzeitlich in einer Halle in der Nähe

der Feuerwache untergestellt werden, was allerdings keine Dauerlösung darstellt. Eine langzeitige Unterstellmöglichkeit wird also weiterhin gesucht. Das neue Löschfahrzeug soll im April überstellt werden. Für dieses Fahrzeug gibt es jedoch auf Grund der Baugröße keine Unterstellmöglichkeit in der Feuerwache. Durch Eigeninitiative des Löschzugs konnte in der Holzschneider Straße eine Halle angemietet werden,

in der das Fahrzeug temporär abgestellt werden kann. So kommt es unweigerlich zu Ausrückverzögerungen. Seitens der Stadt - Gebäudemanagement - konnten bisher keine Lösungen zur Unterbringung auf dem Grundstück der Feuerwehrhauses umgesetzt werden. An einer Durchführbarkeit des diesjährigen Feuerwehrfestes wird gezweifelt, welches mit dem 125. Jubiläum der Wehr einhergehen sollte.

+++ **GMW meldet:** Schule Berghauser Straße wird weiter bis vor Mai renoviert. Nach der Asbestsanierung des Dachgeschosses (250.000 Euro) ist bei den folgenden Dacharbeiten (750000 Euro) morsches Holzwerk entdeckt worden, dass nun zusätzlich erneuert werden muss. Solange seine künftige Nutzung nicht feststeht, sind die Maßnahmen damit abgeschlossen.

Die Entwicklung eines Konzeptes zur Nutzung des Standortes für die **Freiwillige Feuerwehr Cronenberg** steht im Vorhabenplan 2021: Der Anbau soll einer Rettungswache weichen. Dazu müssen noch denkmalrechtliche Fragen geklärt werden. Ob an diesem Standort auch eine Turnhalle realisiert werden kann, hängt vor allem vom Bedarf für den Schulsport ab. +++